
Studio

53 m²

Réf. 2549

250 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Le  studio  est  composé  de:  une  entrée  avec  placards,  une  salle  de

douche,  une  belle  pièce  à  vivre  avec  canapé  et  lit  escamotable,  une

cuisine  séparée  et  une  grande  terrasse  donnant  sur  les  jardins  de  la

copropriété.L'appartement  a  été  rénové  récemment  avec  des

matériaux de haute qualité -  la cuisine est équipée. Le bien est vendu

meublé.Possibilité  d'acquérir  une  place  de  parking  extérieure,  dans  la

copropriété, en sus.Type de produit : Appartement

The studio is composed of: an entrance with cupboards, a shower room, a beautiful

living  room  with  a  couch  and  a  pull  down  bed,  a  separate  kitchen  and  a  large

18,75sq.m.  terrace  overlooking  the  gardens  of  the  condominium.The  apartment

was recently renovated with high quality materials, the kitchen is fully equipped. The

flat  is  sold  furnished.Possibility  of  acquiring  an  outdoor  parking  space,  in  the  joint

ownership, in addition.Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO
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